

わ く わ く  
**WAKU WAKU**

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

**4年生スタート!**

例年以上に春の訪れが早い今年度、お子様の4年生への進級おめでとうございます。

4年生では、新しく委員会やクラブ活動が始まるなど、3年生以上に忙しくなる反面、学校のために働く責任感や達成感を味わえる学年でもあります。子供たちにとって、これからの1年間で、最大の成長の時間になることを願っています。



【校庭の桜は六分咲き】

《新出発! 4年1組メンバー》

市山 稀子さん 猪 紬希さん 小林 良旗くん 坂元 佑匡くん 武田 南さん  
 平木 優さん 山尾 瑠美さん 山口 碧海くん 中東 悠馬くん

**ごあいさつ**



昨年11月から本校に着任し、今年度は縁あって4年生の担任をさせていただくことになりました木元 茂です。これから1年間、子供たちの支援に頑張ってまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

さて、学年通信「WAKU WAKU(わくわく)」の題名ですが、子供たちにとって毎日過ごす学校が、“わくわく”する場所であって欲しいと願って決めました。また、そうした環境づくりに努めていきたいと考えています。

副題には、「熊野一小さなクラスの一番大きな挑戦」としました。4年1組の児童数は、熊野町の学校の中では一番小さな9名のクラスです。だからといって、気持ちまで小さくまとまる必要はなく、少人数だからこそ、一人一人が個性を發揮しながら二人前、三人前の働きをすることができます。その個の高まりが集団の高まりへとつながり、充実した学校生活を過ごすことができるのではないかと考えています。そのために、これから直面するさまざまな課題に挑戦し続けるクラスであるよう、担任として寄り添ってまいります。

〔お世話になる先生方〕

たんぽぽ1組 横佩 朋 先生  
 道徳 TT 宇田 美樹 先生  
 音楽・書写 土居 亜笑花 先生

児童調査票や保健関係など、12日(金)が提出期限の配布物が多くあります。家庭連絡袋に同封した内容をよくご確認ください。提出をお願いいたします。なお、古い保健調査票につきましては、ご家庭で保管または廃棄してください。